



In die Grean gehen 2017

Frühlingsgenuss im Weinviertel

Eine sympathische
Winzerpersönlichkeit
+ ein alter Brauch
= genussvolle Gelassenheit



MIT UNTERSTÜTZUNG VON LAND UND EUROPÄISCHER UNION



LE 14-20
Investition für den ländlichen Raum



Europäischer
Landwirtschaftsfonds
für die Entwicklung
des ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete





In die Grean gehen

EIN ALTER BRAUCH NEU INTERPRETIERT

Der Begriff „*In die Grean gehen*“ stammt von einem alten Brauch. Früher unternahmen die Winzer mit ihren Helfern einen Spaziergang am Ostermontag in die Kellergasse zur Verkostung des neuen Jahrgangs.

Heute versteht man unter „*In die Grean gehen*“ das Grüßen des Frühlings in fachkundiger Begleitung einer Weinviertler Winzerpersönlichkeit.

Gönnen Sie sich frische Frühlingsluft und genießen Sie die sanfte Weite der Landschaft! Und das geht im Weinviertel besonders gut, denn hier ist bereits überall das pulsierende Leben des Frühlings zu spüren. Der laue und doch erfrischende Wind, der Geruch der frischen Erde, das sorglose Gezwitscher der Vögel und die knospenden Weinreben laden zu einem ausgiebigen Spaziergang mit anschließendem Genuss eines Glas Weines direkt im Weingarten.



- *Kulinarik*
Hotel Veltlin, Poysdorf
- *Winzer*
Weingut Haimer,
Poysdorf
- *Unterkunft in Poysdorf*
Hotel Veltlin **★★★★**
€ 215,-

Eisenhuthaus Poysdorf



€ 205,-

Gästehaus Woditschka –
Zu den vier Elementen



€ 185,-

je pro Person im DZ

8

IN DIE GREAN GEHEN...

mit Sylvia Haimer

Poysdorf

26. BIS 28. APRIL BZW. 28. BIS 30. APRIL 2017

Der Wein prägt die Weinstadt und Sekthochburg Poysdorf – idyllische Kellergassen und rund 1.400 ha Rebfläche lassen die Herzen von Weinliebhabern höher schlagen. Hier wird der Wein gelebt.

So auch bei Familie Haimer. Seit Generationen wird das Wissen um das Keltern von Wein innerhalb der Familie Haimer weiter gegeben und reicht bis in das 17. Jahrhundert zurück. So baute beispielsweise der Urgroßvater die erste Steinpresse des Ortes, der Großvater war der erste, der veredelte Weinreben in der Region aussetzte. Drei Jahrhunderte Weintradition spiegeln sich in der hochwertigen Qualität und feinsten Harmonie der Weine wider.